

アンサンブルPAC

2019年に東京藝術大学演奏藝術センター(※)が、藝大の卒業生を核としたメンバーによって編成したアンサンブルです。声楽、器楽問わずメンバーは多岐にわたり、国内外で活躍しています。アンサンブルPACは既存の演奏団体と違い、固定メンバーを置かず毎回、新鮮な演奏を展開するべく編成されます。さらにクライアントからのリクエストによって多様な演奏が可能で、古典から現代までクラシックのみならずジャンルを問わず多彩なパフォーマンスを提供しています。声楽アンサンブル、合唱、弦楽四重奏や弦楽合奏、金管アンサンブル、小編成から中編成オーケストラまで幅広い編成に対応することができます。

※ 東京藝術大学にある奏楽堂を舞台に、美術学部・音楽学部の枠を越えて、演奏および総合的舞台芸術の創造的な「場」をプロデュースするために、平成9年4月に創設された学内共同利用施設です。社会への情報発信の窓口の一つとして、教育研究成果の発表をはじめとする、さまざまなコンサートの企画・制作・広報活動などを行っています。

姉妹都市オーストリア ウィーン市第一区イネレシュタット [平成元年(1989)4月5日提携]

台東区の姉妹都市であるイネレシュタットは音楽の都ウィーン市の行政区の1つです。平成31年(令和元年)は台東区・ウィーン市第一区イネレシュタット姉妹都市提携30周年になります。シュテファン大聖堂やオペラ座など歴史的建築物や文化遺産が点在し、世界中から多くの観光客が訪れています。

台東区とは歴史と文化の街という共通点があり、金竜小学校音楽部の訪問をきっかけに文化や人的交流の発展をめざし提携しています。

旧東京音楽学校奏楽堂

旧東京音楽学校奏楽堂は、明治23年に東京藝術大学音楽学部の前身である、東京音楽学校の施設として建てられた「日本最古の洋式音楽ホール」です。昭和58年に台東区がこの建物を東京藝術大学から譲り受け、昭和62年に現在の地に移築・復原し、一般公開を開始しました。その後、昭和63年に国の重要文化財建造物に指定されています。平成30年11月に保存活用工事を終えてリニューアルオープンしました。



【アクセス】

東西めぐりん④旧東京音楽学校奏楽堂より徒歩1分
 JR上野駅(公園口)より徒歩10分
 東京メトロ銀座線・日比谷線 上野駅より徒歩15分
 京成上野駅より徒歩15分